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ЖИЛОЙ Ф О Н Д -  
БОГАТСТВО НАРОДА
"С* Ж ЕГО Д Н О  жилой ф онд города пополняется де-
•*-' сятками прекрасных домов со всеми коммуналь

ными удобствами —  тысячами квадратных метров бла
гоустроенной площади. Это  —  огромное народное б о 
гатство, которое надо беречь и содерж ать в образцо
вом порядке. На эти цели государство выделяет огром 
ные средства. По нашему городу они исчисляются сум 
мой, превышающей миллион рублей.

Ж илищно-коммунальные отделы предприятий, управ
ление городского коммунального хозяйства располага
ют плановыми заданиями по ремонту жилья, подтверж. 
денными ассигнованиями на капитальные и текущ ие  
ремонты. Анализ освоения этих средств за семь м еся
цев текущ его года обнаруживает весьма неблагополуч
ную картину. Если ремонтная служба Ж КО  динасового  
завода ещ е сумела перекрыть плановое задание на 
ш есть тысяч (128,9 вместо 123] рублей по капитальному 
ремонту и на четы ре —  по текущ ему, а жилищ но-ком
мунальная контора треста Уралтяж трубстрой —  только- 
только уложиться в норму, то хозяин самого крупного  
жилфонда, Новотрубный завод, допустил серьезное от
ставание, Только на нужды капитального ремонта жи
лых зданий ему отпущ ено 600 тысяч рублей. З а  полу
годие вм есю  трехсот тысяч освоено 213. Последую щ ие  
месяцы не внесли существенных изменений. Так, за 
июль объем выполненных работ на капремонте жилья 
выразился довольно скромной суммой —  47 тысяч 
рублей.

Д а, минувшие месяцы года, как, впрочем, и прош 
лых лет, не были легкими для ремонтных служ б. Ново- 
трубникам надо было привести в порядок несколько  
первоочередных объектов социального и культурно- 
бытового назначения: заводской профилакторий, р о 
дильное отделение, загородны е пионерские лагеря, 
школы.

Но никто не снимал с начальника Ж КО  И. И. Баева, 
его  заместителя Е. А . Нарбутовских и главного инже
нера А . И. Оборотова ответственности за выполнение 
плана по ремонту жилья. Такой план вм есте с титуль
ным списком утвержден директором предприятия и яв
ляется законом и программой действий коллектива от
дела, к слову сказать, насчитывающего свыше тысячи 
человек. План жилищно-коммунального отдела по сути  
ничем не отличается от производственного плана цеха, 
участка. Следовательно, должны быть предусм отрены  и 
соответствую щ ие меры ответственности за срыв или 
просрочку ремонта ж илого фонда.

Н е редки случаи, когда при сдаче отремонтирован
ных квартир игнорирую тся замечания жителей по ка
честву ремонтных работ, спорные вопросы реш а
ются волевым порядком. Слов нет, следует по всей 
строгости спрашивать с квартиросъемщиков за нару
ш ение норм и правил эксплуатации жилья и ком м у
нально-бытовых систем и приборов. Но в то ж е время  
самому коллективу отдела необходимо проявлять не
терпимость и принципиальность, когда дело касается их 
собственных огрехов. А их пока достаточно.

Нехватка кадров, слабая материально-техническая б а
за  всей проблемы не исчерпывают. В немалой степени  
сказываются организационные промахи, низкая органи
зация труда в ремонтных бригадах, неоправданное р ас
пыление рабочей силы и механизмов, и, как следствие  
втого, удлинение сроков ремонта.

Выход подсказывает сама жизнь. Возьмите такой при
мер. В 315 квартирах поселка динасового завода р е 
монт сделали сами жители. Строительные материалы  
предоставил, конечно, жилищно-коммунальный отдел. 
А  добровольные ремонтные дружины! Ещ е в прош  
лом году их насчитывалось в городе более ста, а нын
че! На этот вопрос затрудняю тся ответить сами ком му
нальники. Значит, в домоуправлениях слаба воспита
тельная и организационная работа, трудоспособные  
пенсионеры, другие категории грудящ ихся робко при
влекаю тся к участию в ремонтных й благоустроитель
ных работах. А ведь есть другие примеры. Жилищно- 
коммунальная контора треста Уралтяж трубстрой о р га
низовала две ремонтные бригады на общественных 
началах. 30 человек трудились на благоустройстве дво
ровых площадок в квартале N9 8, на ремонте дорог и 
тротуаров. Заработанны е средства пошли на приобре
тение культинвентаря для детских дворовых клубов, 
видимо, опыт подобного сотрудничества можно распро
странить и на ремонт жилья.

Тревогу вызывает и тот факт, что упускается золотая  
пора —  пето и осень, когда и погодные условия, и ме- 
задействованные эксплуатационные системы —  все на 
р уку ремонтникам. С  наступлением холодов трудности  
возрастут вдвое

Будем помнить, что жилой фонд —  достояние наро
да, государства, значит, нам хранить и беречь его . М е
сяцы, оставшиеся до конца года, должны стать врем е
нем интенсивного и качественного ремонта жилья, кому 
бы оно ни принадлежало, к какому бы ведом ству ни 
относилось.
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Фото Д. КИРЕЕВА.

• ГОРОД —  СЕЛУ »

П Л Е Ч О М  К П Л Е Ч У
В с о в х о з  « У р а л »  А р ти н екого рай она прибы ли в о д и 

тели П е р в о у р а л ь с к о г о  а в то тр ан сп ор тн ого  п редпри яти я  
Р. Н аф и ков, С . К о са р ев , В. У с тю го в , В. В ер етен н и к ов. 
О н и  вы возят с пол ей зе р н о , з е л е н у ю  м а с с у  на силос.

Нас р а д у е т  их р а б о та : задани я п ер ев ы п о л н я ю т, д и с
циплина у них стр ога я . Если сл у чаю тся  п о л о м к и  к о м 
бай н ов, п е р в о у р а л ь ц ы  н е м е д л е н н о  п о м о га ю т  их устра
нять. П рек расн ы х п о м э щ н и к о в  послали нам.

М. КОНЕВ,
п р е д с е д а т е л ь  р а б о ч к о м а  проф сою за.

•   ------

В ожидании машин

Экономить электроэнергию, тепло,
Бюро горкома КПСС утвердило 

городскую комиссию под председа
тельством секретаря горкома пар
тии М. Е. Морозова, которая прове 
ряет, как на предприятиях борются 
за экономию энергоресурсов.

На первом заседании обсуждались 
мероприятия Новотрубного завода. 
В цехах сделано немало. За восемь 
месяцев сэкономлено много тепла, 
топлива.

Имеется экономия и электроэнер
гии — 1 миллион 603 тысячи ки
ловатт-часов. До конца года наме
чается сэкономить в общей слож 
ности около 5 млн. киловатт-часов.

Однако этого недостаточно. Ведь 
задача поставлена такая: сэконо
мить сверх лимита три процента 
электроэнергии! j

Более благополучно с экономией

В ГОРКОМЕ КПСС

тепла и топлива — До конца года 
если будут выполнены намеченные 
мероприятия, нужное количество 
«набирается». Однако имеется воз
можность достигнуть и большего — 
резервы не исчерпаны. Скажем, из- 
за плохой изоляции наземных теп
лосетей теряется много тепла. 
Недостаточно используются термо
регуляторы, отходящее тепло.

И вместе с тем Новотрубный за 
вод недоиспользует тепло — вода 
возвращается на ТЭЦ такой же го
рячей. как и идет из котлов. Пред
приятие за это уплатило уже 150 
тысяч рублей штрафа. Даже ЖКО 
Новотрубного завода платит боль

шие штрафы за недобор тепла.
Городская комиссия предложила 

руководителям предприятия и служ
бы энергетика усилить режим эко
номии, пересмотреть мероприятия, 
дополнить их, чтобы прежде всего 
добиться экономии требуемого ко
личества электроэнергии. Необходи
мо усилить воспитательную работу, 
шире развернуть соревнование за 
экономию энергоресурсов, использо
вать все формы морального и мате
риального стимулирования лучших 
коллективов и отдельных производ
ственников. К контролю за исполь
зованием энергоресурсов следует 
привлечь народных контролеров.

Рациональное расходование элек
троэнергии, тепла и топлива, борьба 
за их экономию — дело большой 
государственной важности.

Навстречу Дню
8 трудных условиях работают ЗЕЛЕНЫЙ ПОТОК

в это м  г о д у  л есо загото ви тел и
К о у р о в с к о го  л е с п р о м х о за . Часто н е п о го д а , распутица за тр у д н я ю т , валку, т р в -  
л евку и о т г р у з к у  хлы стов на ниж ние ск л ад ы . Н о бр и гад а  Н. Р. К окоули на ста
р ается  и сп о л ьзо ва ть  в с е  свои  в о зм о ж н о сти .

С утра д о  в е ч е р а , как на у б о р о ч н о й  с тр а д е , не см о л к а е т  т р е с к  бен зоп и л. 
О д и н  за д р у ги м  падаю т д е р е в ь я . А в гу с т о в с к о е  задан и е б р и га д а  Н и кол ая Р ом а
новича вы полнила на 130 п р о ц е н то в ,

П ер ек р ы т и план во сьм и  м е с я ц е в . В м есто  10347 к у б о м е т р о в  из л есосек и  
отгр у ж е н о  1298В.

А . АНАТОЛЬЕВ.'

работника т а

ВО ВСЕ 
КОНЦЫ СТРАНЫ

— Майна! Вира! —  раз
дается на площадке.

Это грузят древесину. В 
адреса многих предприятий 
страны ее отправляет Коу- 
ровский леспромхоз. Заказов 
на нее все больше.

Вот почему и у слесаря- 
термиста С. Е. Саночкина 
дел много. Он напаивает 
твердым сплавом дисковые 
пилы, чтобы они служили 
дольше.

НА СНИМКАХ: С. Е. Са-
ночнин, слесарь-термист 
мастерской по напайке ди
сковых пил; погрузка леса 
в вагоны.

Седьм ого сентября около 
300 работников хромпиково
го завода выехали на убор
ку урожая в четвертое от
деление совхоза «Перво
уральский». Лопаты не взя
ли: нам сообщ или, что бу
дет работать картоф елеко
палка.

Приехали в поле. Копалка, 
действительно, появилась. 
Но машину, видимо, не от
ладили, как нужно, и она 
часто останавливалась. П ос
ле обеда же почти совсем  
не работала. Конечно, и лю
ди оказались без дела.

Мешков под клубни хва
тало, а машин для вывозки 
—  нет. Пришлось оставаться  
рабочим допоздна, чтобы

картофель доставить в хра
нилище.

Коллективы промышлен
ных предприятий оказывают 
большую помощь тружени
кам полей. Но ведь надо ее  
использовать более ум ело, 
организовать дело так, что
бы люди трудились в пол
ную силу. Тем более, если  
речь идет о каждом дне, 
часе хорош ей погоды во 
время жаркой уборочной  
страды.

Этот упрек химики ад р е
суют управляю щ ему четвер- 
тым отделением  Н. Ф . Сы- 
щикову и директору совхоза  
А- Н. Волошину.

И. ЛЕНЬКИН, 
рабочий ж елезно

дорож ного цеха.
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Щ р о п н о г о
К о н т р о л я

Не красна 
изба

ВЫПУСК № 84
/

углами
Инженер Петр Иванович 

'Колотыгин пришел на Ста
ротрубный завод сравни
тельно недавно. С октября 
1968 года он работает ма
стером кранового хозяйства 
трубоэлектросварочного це
ха*. Но уже с первых дней 
коммунист Колотыгин по
казал себя энергичным, 
знающим специалистом и 
руководителем, инициатив
ным и исполнительным об
щественником. Вот почему, 
когда два с  половиной года 
Пйзад проходили отчеты и 
выборы в группе народного 
контроля цеха, коммунисты 
уверенно рекомендовали 
его на пост председателя 
этой группы. Выбор был 
сделан удачно.

В цеховой группе народ
ного контроля всего девять 
человек. Но если судить по 
делам, упор делался не 
столько на число народных 
контролеров, сколько на их 
организованность, инициа
тиву, деловитость. Вся ра
бота группы начиналась с 
планов, которые составля
лись поквартально в со
ответствии с заданиями ва̂ - 
б о д с к о й  группы, с цеховой 
необходимостью Только в 
этом году были запланиро
ваны и проведены рейды по 
использованию рабочего 
времени, выполнению рас
поряжений начальника це
ха, складированию, хране- 
нию стальной ленты и 
труб, работе оборудования, 
подготовки инструмента 
для перевалок на станах, 
выполнению сменами про
изводственных заданий и 
качеству продукции.

Итоги каждого рейда об
общались, обнаруженные 
недостатки сообщались ру
ководителям цеха, освеща
лись в стенной печати. Рейд 
в смене «С» установил, что 
из-за отсутствия заготовки 
простоял больше часа стан 
ХПТ-32. В ночь на 19 ию
ня оба станка продольной

резки остановились на 20 
минут раньше. Собрание 
коллектива смены, воору
женное материалами рей
да, было деловым и горя
чим. Нарушители трудово
го распорядка были строго 
предупреждены и, судя по 
дальнейшей работе, стали 
соблюдать дисциплину.

Много нарушений при 
складировании и хранении 
готовой продукции народ
ные контролеры обнаружи
ли на эстакаде. Материалы 
рейда послужили основани
ем для распоряжения по 
цеху и серьезным преду
преждением работникам, 
халатно относящимся к 
своим прямым обязанно
стям.

Острый глаз народных 
контролеров проник и в 
кладовые цеха, где «храни
лись» негодные ходовые 
колеса для кранов, негод
ные барабаны для тросов, 
подшипники, которые в це
хе нигде не использова
лись. Группа рекомендова
ла механику цеха В. П . Ко
сареву отгрузить колеса и 
прочие негодные детали в 
металлолом, а подшипники 
— реализовать. Рекоменда- 
ции выполнены.

Активисты народного 
контроля С, Ф. Ясюкевич, 
Ф. И. Зиалтдинова, 3. Г. 
Гребнева и другие не толь
ко принимают участие в 
рейдах, но и являются 
прямыми посредниками в 
доведении сигналов рабо
чих до исполнителей.

Есть, правда, одно дело, 
которое пока не смогли ре
шить народные контроле
ры, Это отгрузка бракован
ной порезанной ленты, ко
торой скопилось на складе 
около 40 тонн. Думается, 
что, .взявшись понастойчи
вей, народные контролеры 
разберутся не только в том, 
почему не отгружается лен
та но и в том, как предот
вратить брак при ее резке 
на станках.

И. НАУМОВА,
'  нештатный

* корреспондент.

ОРГАНИЗОВАННО
О Т Ч Е Т Ы  И В Ы Б О Р Ы

юЖ- такую4 .практику.
сентябре-ноябре 19?1 

года на предприятиях горо
да пройдут отчеты и выбо
ры органов народного кон
троля. В ряды дозорных 
должны быть избраны пе
редовые, наиболее актив-

0  силе народного коядро- ннях у  директора и глав- связи, треста Первоуральск- .эдтетьг,^которыо.^^допу к 
ля могут свидетельствовать ного инженера завода или межрайгаз и другие, 
даже цифры. Только у  нас на постоянно действующем Но, к сожалению, есть 
в городе 259 групп и 650 производственном совеща- еще группы народного 
постов объединяют более кий. После, как правило, контроля, работу которых 
5,5 тысячи человек! Еще издавались распоряжения никак нельзя оценить удов- 
более внушительной оказы- по заводу в целях уетра- летворительно. И только 
вается цифра, если учесть, нения недостатков. потому, что немногим бо-
что посты и группы посто- Свыше тысячи рублей лее двух лет назад во вре- ^ ____ _
янно опираются на широ- ежегодно стал экономить мя отчетов и выборов здесь jlbJ'0 и авторитетные лтрди. 
кие массы трудящихся. экспериментальный завод недостаточно серьезно по- jj0 прежде группы и пости 

67 смотров, рейдов и про- строительных деталей и дошли к подбору руково- должкы отчитаться о своей 
верок провела группа на- конструкций после того, дителей. Три раза менял- радоте_ Бюро городского ко- 
родного контроля Старо- как народные контролеры ся председатель группы в митета партии, рассмотрев 
трубного завода (председа- рекомендовали использо- Первоуральском лесхозе, В0гтр00 подготовки отчетов 
тель JI, К. Бурбулис) в вать отходы шестигранного так как каждая из канди- я gbIgopoB) обязало партий- 
1970 году и в первой поло- проката для изготовления датур подбиралась поприн- [Ше 0ргаиизации оказать 
вине текущего. Темы рей- болтов и гаек. Каждый по- пипу «лишь бы не меня». к0[,кратную ПОмощь и под
дев — выполнение заказов ступающий для ремонта на По два председателя смени- держку народному контро
ла экспорт и для сельского завод трактор имел в топ- лось в группах народного дю в проведении этой кам* 
хозяйства, рациональное ливном баке от 50 до 150 контроля в конторе комму- оянин.: Предложена предее* 
использование рабочего вре- килограммов горючего, ко- нальных предприятий, теле- Дателями групп подбирать 
мени, хранение готовой торое сливалось в яму с во- ателье, госбанке, бялимба- члещоц парТИП1 рекомендо- 
продукции, трубной заго- дой. Выливались в землю, евекой больнице. Хуже то- вать нх в составы партяо- 
товки, учет и хранение по сути, деньги - -  ежеме- г о ,  на ряде п р е д п р и я т и й , кад и бюро> заместителями 

. иных ценностей и дру- сячно по 100— 150 рублей, например, в депо Кузино, 
п и . Народные контроле- Загрязнялась территория, на колбасной фабрике, а 
ры завода активно участ- за что неоднократно завод лесхозе председателей
повали в проверке выпоя- штрафовали. По рекомея- групп народного кода,роля 
нения предложений трудя- дации группы народного меняют или дают им согла- 
щпхся, поданных при об- контроля (председатель сие на увольнение,. не по- ^елей групп "народного кон- 
суждении Письма ЦК С. С. Перетрухни) только ставив даже в известность ,rp0Mj рек0меидуя тех, т о  
КПСС, Совета Министров за полугодие на топливный городской комитет народ- и ge3 ’того нмел по несколь» 
СССР, ВЦСПС и ЦК склад поступило 350 кг ди- ного контроля. То же са- Rf) ЛОруЧ(гнцй, д т  того> кан 
ВЛКСМ «Об улучшении ис- зельного топлива. мое случается с руководи- мы йроведем * отчеты, * иод-
пользования резервов прр- Таких примеров хозяй- телями, членами групп и gepeM руководителей групя
изводства и усилении ре- ского отношения к произ- постов. Как правило, об их и пс|став> будет зависеть 
жима экономии в народном водству на предприятиях увольнении группа народ- дальнейшая наша работа, 
хозяйстве». О результатив- немало. Хорошо работают ного контроля, посты и их 
ности работы их говорит группы народного контроля председатели узнают в по- 
.тот факт, что итоги прове- Новотрубного, хромпйково- еледнюю очередь. И  в свя- 
рок обсуждались на пар- го заводов, станции Кузи- зи с этим нельзя не упрек- 
тийном собрании, совеща- но, экспедиции 101, узла нуть партийные бюро и ко-1

секретарей парторганиза»
ций. Надо отметить, что э 
прошлые выборы нередко 
подходили не совсем n’Ji» 
вильно к подбору председ».

А . СИМОНОВА, 
председатель город
ского комитета народ
ного контроля.

К А К  АУКНЕТСЯ...
Анастасия Тимофеевна Келупаева 

даже и не знает, как год или два 
назад стала председателем группы 
народного контроля в телеателье. 
Зашел к ней в плановый отдел сек
ретарь парторганизации И. И, Котель
ников и сказал: так, моя, и так,
сформировали вот группу народного 
контроля из пяти человек, а вам —  
председательствовать.

Нарушение —  с  самого начала. Ни 
собрания не было, ни отчета преж
него председателя. В состав группы 
руководители по своему усмотре
нию включили бухгалтера У. С. Рого
ву, заведующего мастерской, предсе
дателя месткома профсоюза В. В. 
Макарова и по одному радиомехани
ку из Ревды и Дегтярска. Ни комму
нистов, ни комсомольцев в нее не, 
ввели.

Анастасия Тимофеевна смущенно 
рассказывает о  том, что кое-что д о 
зорные проводили. Смущ ается же  
она потому, что ничем подтвердить 
это  не может: нет ни планов рабо
ты, ни рекомендаций. В папке лишь 
подшиты планы работы.*, городского

комитета народного контроля И от
чет А. Т. Колупаевой на партийном 
собрании в феврале.

Остается загадкой: то ли секре
тарь парторганизации действительно 
был недоволен деятельностью народ
ных контролеров, то ли ррди разно
образия был вынесен на собрание 
этот отчет. Во всяком случае Анаста
сия Тимофеевна не может припом
нить, чему ее обязали, какие советы  
дали коммунисты.

Около десяти лет работает в заводской группе народного 
контроля Тамара Ивановна Малых. Не было, пожалуй, ни одного 
рейда на хромпиковом заводе, в котором бы не участвовала 
Тамара Ивановна, заместитель председателя группы. З а  активную 
работу Т. И. Малых награждена областным комитетом народного 
контроля ценным подарком —  наручными часами.

Ф ото Н. БУЛЫГИНА.

И, как говорится, как аукнете?, тйи 
и откликнется. Ф ормализм в органи
зации группы народного контроля 
завершился ее бездеятельностью.

На работу телеатлье N2 7 сейчас 
значительно меньше нареканий. Коя» 
лектив укреплен' молодыми, доста
точно квалифицированными кадрами. 
Сократились сроки выполнения зая
вок и ремонта радиоприемников и 
телевизоров. О днако нет оснований 
утверждать, что группе неродного  
контроля нечем заниматься. Разве 
все благополучно с  качеством ремон
та, разве нет случаев грубого, прене
брежительного отношения к  прось
бам трудящихся, обращающимся я 
телеателье? 1

Почему бы народным йонтрб» 
лерам не поинтересоваться, кан 
используют мастера рабочее время, 
экономят ли детали, как выполняют 
социалистические обязательства? ДО  
сих пор не прекратилась тяжба с  Ж КО  
Новотрубного завода по поводу зая
вок на ремонт усилителей, коллек
тивных телеантенн. Могли бы две  
группы народного контроля, объеди
нившись, серьезно проанализировать’ 
причины бюрократического стноше- 
ния руководителей двух организаций 
к  жалобам трудящихся?

Короче говоря, бездеятельность  
народных контролеров телеателье 
ничем оправдать нельзя. Видимо, ком
мунистам следует серьезно проду
мать, кого рекомендовать я состав  
группы народного контроля,

М, Л А ЗА РЕВА ,

' И Д Е Т  Р ЕЙДа

КАК ВЫ ПОЛНЯЮ ТСЯ О Р П Ш Е Р О П Р И Я Т И Я  
И ПЛАНЫ  ВНЕДРЕНИЯ НОВОЙ ТЕХ Н И К И

Б Е Г
С ПРЕПЯТСТВИЯМИ

У  операторов Дмитрия Шулятьева "  
редк ую  смену не бы вает н е п р и я т н о с т е й  из за  а Р ( в о 
рудования. Если сегодня вышел из строя >
Завтра наверняка «пометит» ч е р в я ч н ы й  вал сниж атетя или 
забарахлит гидравлика. А недавно установка по выпуску со 
велнтовых плит больш ого размера п р о  стоя за  *ри с  '
поломки насоса. .Вот и приходится “ ме" °  о “ и сам и., 
продукцию, бегать то за мастером, »• *»  опепаторы-
браться  за инструмент. Не без ирон и оЛ а еш ь
«Работа наша в такие дни как бег на м е с « :  энергии отдаеш ь 
м ного, а толку никакого».

Главный механик завода теплоизоляционных изделии
В. В. Ионин м о ж е т  в о з р а -

2 стр, зить: «Устарелые данные. 
25 июня установка была 
остановлена на капиталь

ный ремонт т в течение двадцати суток полностью об
новлена».

Так и было. Электрики М. К. Макаров, Н, С , Кукша- 
нов и другие сумели упростить сложную схему элек
трооборудования и смонтировали е е  в более безопас
ном от высоких температур месте. Слесари под руко
водством бригадира Ю . Е , Колотушкина внесли свою  
лепту —  сделали прощ е и надежнее систему^гидропри- 
вода, после чего в плане орггехмероприятий, где сло
ва «капитальный ремонт установки по выпуску совели- 
товых плит крупного размера» стоят под цифрой один, 
появилась галочка.

Но почему же в цехе еоаелитовых изделий не най
дешь оператора, который бы сказал: «Отличная рабо
та . Молодцы!», и более чем достаточно жалоб на ра
боту кантователя, червячного вала и других механиз
мов?

Дело в том, что эта установка опытная. Проектиров
щики допустили много просчетов. Они выявились в ра
боте. Знал о них главный механик В. В, Ионин и глав
ный инженер В. Н. Кустов. Однако инженерная стра
тегия споткнулась о первое же препятствие —  завод
ские конструкторы не смогли усовершенствовать отме
ченные узлы, и решено было подновить их, «подшто
пать» —  дело с  концом.

Сложность задачи в какой-то м ере оправдывает их 
решение, но и свидетельствует в то же время о нера
сторопности. Прояви ее, наверняка многие из причин, 
что вызывают нарекания в адрес ответственного за

внедрение мероприятия и главного инженера, были бы  
устранены, а  цех получил бы немалую выгоду. Ведь 
установка ежедневно может давать до пяти кубических 
метров еовелитовых плит. Нередко же получают в пять 
рез меньше.

Около половине: из всех мероприятий плана прихо
дится на долю  основного цеха —  совелитового. Но  
если капитальный ремонт установки по выпуску круп
норазмерной продукции можно, хотя и с натяжкой, счи
тать мероприятием выполненным, то даж е этого но 
скажешь о шести других, тоже очень важных.

Проблема использования воды —  одна из первосте
пенных на предприятии. На цеховом попу— лужи. Вода 
вырывается из дырявых и замотанных кое-как тряпка
ми резиновых шлангов. Заводская канализация не ус
певает" пропускать её) и женщины-прессовщицы вынуж
дены ходить по отделению в резиновых сапогах. Не
давно п о статей н ы е  более мощные насосы станции во
доснабжения день и ночь гонят воду в цеховые систе
мы, увеличивая расход энергоресурсов на производство 
еовелитовых плит.

—  Укладываемся рубль в рубль, е-ле-еле концы с  
концами сводим, — ■ объяснил ситуацию главный инже
нер. _  Конечно, во многом нерентабельность зависит 
от того, что отпускные цены занижены и будут с янва
ря следую щ его года пересм отрень. Но возможности 
для снижения себестоимости у нас есть.

Поэтому в плане орггехмероприятий появились запи
си: первая —  пустить в работу рекуператоры (емко

ГОРОДСКОЕ НО ЧНО Е
j РАБОЧЕЕ Г'ОЫРАНИЕ
вв
9«• _аМ«1"Д1М1«»|П!»1ГВМ"ИЯи1»ВДдцЯЦ8в1ИаД1ИШЯ1»НПИИИ1ИМИа1Я

«МОЙ РАБОЧИЙ ДЕНЬ \
И ПРОИЗВОДИТЕЛЬНОСТЬ ТРУДА» !

С ПРИЦЕЛОМ НА БУ Д У Щ ЕЕ
Т Т  ,АШ  участок формует 
■* самую дорогую на ди
насовом заводе продукцию  
—  коксовые изделия и 
етеклодинас. Любопытные 
цифры, В последний год  
пятилетки только по срав
нению с 1969 годом второй 
цех отгрузил их заказчикам  
на четыре тысячи тонн боль
ше, причем, «а том же обо
рудовании и тем же числом 

. рабочих.
Выпуск коксовых марок и 

етеклодинвса растет из года 
в год, к концу новой пяти
летки мы должны выдавать 
до 70 тысяч тонн,

О  перспективах нередко 
идет речь не рабочих собра
ниях, на еперативках.у на
чальника цехе. И все же мо
жно достичь белее высоких 

‘‘ 7 результатов, если вскрыть 
все возможности.

Не един год идет раз
говор об улучшении качест
ва преесформ фрикционных 
прессов. Подводит механи
ческий цех. Более того, в 
последние месяцы резко  
снизилась стойкость этих 
деталей.

Недавно мы получили 
ирессформы марки 19723, 
При проверке оказалось, 
что они не цементированы, 
были возвращены механи
ческому цеху формы 19741 

д и 19815, да так и вернулись 
на формовку в прежнем ка
честве.

Ухудшение их стойкости 
сразу сказалось, Если рань
ше е прессовых форм пря

моугольных марок мы сни
мали до 8 тысяч динаса, то 
сейчас —  только 2570 штук. 
Кроме того, увеличился 
брак, затягиваются подгото
вительные операции.

Обращает на себя внима
ние то, что на предприятии 
нет разработанных гарантий
ных норм использования 
форм и лицевых пластин. А  
это могло бы внести ясность 
в наши отношения с механи
ческим цехом. Нужда в 
оценке их работы в послед
нее время большая.

На увеличение простоев 
фрикционных прессов влия
ет и то, "что лицевые пласти
ны мы получаем часто непо- 
догнвнными. Слесарю  Н. М. 
Трухину и другим прихо
дится делать подварку, об
работку и подгонку их к 
формам. А ведь в механи
ческом такие работы можно 
выполнить качественнее и 
быстрее.

Очень ощутимо возросли 
потери и по другой причи
не. Как уже говорилось, вы
пуск коксовых изделий и 
стеклодинаса на тех же пло
щадях возрос в несколько 
раз, К тому же расширился 
ассортимент. За неделю  
приходится формовать до 
шестидесяти наименований. 
Но если заглянуть в недель
ный график, то бросается в 
глаза, что треть их —  зака
зы мелкие, до ста штук. 
Поэтому прессовщикам при
ходится в течение смены не 
раз менять формы.

Выход из положения был 
найден в прошлом году. В 
ходе смотра по улучшению  
использования резервов 
производства и усилению 
режима экономии в цехо
вую комиссию подано пред
ложение: вместо восьмого 
револьверного пресса поста
вить дополнительно два 
фрикционных.

Предложение вошло в 
плен орггехмероприятий 
этого года, и работы уже на
чаты. Но беда в том, что 
идут они медленно, конца 
не видно. А  дополнитель
ные механизмы, заранее на
строенные на определенный 
фасон мелких партий, могли 
бы избавить формовщиков 
от непроизводительной тра
ты времени и принести 
большую выгоду.

Неурядицы на коксовом  
участке, о которых шла 
речь, давно известны руко
водителям цеха и завода. 
Они вполне устранимы. Но,, 
к сожалению, с ними про
должают мириться.

Не раз на рабочих собра
ниях и непосредственно пе
ред начальником цеха Ф. Г. 
Воробьевым ставили мы во
прос о расширении мест 
размещения и группировки 
сырца перед сушкой и сад
кой. Дело в том, что коксо
вый, участок в последнее 
время стал узким местом. 
Проходы формовочного уча
стка заставлены вагонками 
с сырцом, что идет вразрез

с требованиями техники 
безопасности.

А если подсчитать простои 
оборудования? Каждая фор
мовочная бригада в смену 
теряет до часа и больше 
рабочего времени в ожида
нии разгрузки вагонок, а 
могла бы формовать за это  
время полторы тонны дина
са. Что же будет, когда вы
пуск коксовых марок и стек
лодинаса в цехе возрастет?

Вывод напрашивается сам: 
участии размещения и груп
пировки сырца надо расши
рить.

Очень сдерживают рабо
ту сушильные и обжиговые 
печи. И хотя сроки установ
ки туннельных печей давно 
уже истекли, до сих пор д е
ло с мертвой точки не сдви
нулось, Видимо, начальник 
цеха Ф . Г. Воробьев не 
очень настойчиво ставит пе
ред руководителями завода 
вопрос о разрешении проб
лемы.

Подводя итог, хочется 
еще раз сказать, что цехо
вые неурядицы надо разре
шить сегодня; тем быстрее 
цех получит отдачу, исчис
ляемую не одной сотней 
тонн дополнительной про
дукции, и успешнее спра
вится с заданиями пятилет
ки,

ю. дьяков,
прессовщик коксового  
участка второго цеха 
динасового эавода, 
профорг смены; М. З А 
РИПОВ, прессовщик.

«П О Д  З Н А М Е Н Е М  Л Е Н И Н А »  О Т В Е Ч А Ю Т
В корреспонденции рей- заданно соответствующим 

довой бригады «Ценные службам было нечего. ‘ 
замыслы в опале» (газета В настоящее время служ- 
№ 136 от 13 июля) гово- ба главного инженера оКа- 
рилось о том, что на заводе зывает помощь цеху № 4 
«Искра» плохо контроля- в выполнении оргтехплана. 
руют выполнение планов Е. ПЛЮОНЙН,
оргтехмероприятий и вне- и. о. директора завода», 
древня новой техники. * * *

Редакция получила еле- «Мимо главной темы» —  
дующий ответ: так называлась корреслон-

«Оргтехплан в цехе ЛЕ 4  денция, опубликованная 5 
разрабатывался своими си- августа. В ней рассказыйа- 
ламп'. Так как мероприятия, лось о неудовлетворитель- 
в выполнении которых не- ной подготовке собрания 
обходима была помощь партийно - хозяйственно г о 
других коллективов, свое- актива треста Ураптяжтруб- 
временно не были конст- строй.
руктивно и эскизно прора
ботаны, то и включать в

IllllUIIUIllllllUlllllinUUU!
Третий год работает слесарем  в мотбрном цехе Билимба- 

евского экспериментальною завода  строительных конструкций 
и деталей комсомолец Олег Токарев. Он ударник коммунисти
ческого труда, выполняет производственные задания на 120—
160 процентов, участвует в общ ественной жизни цеха и заво
да, член народной дружины, В минувшем учебном году окон
чил вечернюю школу.

Фото Л. НЕЗЛОБИНА.

Заместитель секретаря  
парткома треста Н. Кордю- 
ков сообщил, что коррес
понденция обсуждалась на 
заседании парткома. Опре
делены меры, исключаю
щие формальный подход к 
подготовке общетрестовских 
мероприятий. В сентябре-ок
тябре намечено рассмот
реть на парткоме вопрос о

контроле партийных ор
ганизаций первого и треть
его строительных управле
ний за внедрением новой 
системы хозяйствования.

*  * *
18 августа в городской 

газете была опубликована 
корреспонденция «Равне
ние на передовых». Ее ав
тор Г. Рысухин, старший 
отжигальщик первого цеха 
Новотрубного завода, пред
лагал отражать > на завод
ской Доске показателей со
ревнование за повышение 
качества продукции. Редак
ция получила ответ: «С
сентября цехи будут пред
ставлять на Доску коллек
тивы бригад и передовиков 
с учетом не только выпол
нения норм за сутки, но и 
качества прокатанных или 
выпущенных труб».

Ю. ПИЛЬЩИКОВ, 
председатель завкома 
профсоюза Новотруб
ного завода».

* ПО СЛЕДАМ  ОДНОГО ПИСЬМА

Р а з р е ш и т е . . ,  

, п о ж а л о в а т ь с я

О с м о т р е в  бритву,
Иван Никифорович 

понял, что сломалась го
ловка. «Придется поста
вить новую», — решил 
он и пошел в бытком- 
бинат «Эра»,

Отдавать бритву в ре
монт не хотелось. За
чем? Ведь она почти ис
правна.

— Продайте мне го
ловку, и я поставлю ее 
сам.

— Не положено, — 
ответил мастер. — Каж
дая деталь у нас долж
на идти с работой.

— Ну, хорошо. Сколь
ко это будет стоить?

— Три рубля 85 ко
пеек.

— Что-то уж очень 
дорого, — засомневался 
заказчик.

— Головка стоит 
рубль шестьдесят копе
ек. Остальные деньги — 
за выявление и устране
ние дефекта.

Иван Никифорович 
согласился уплатить три 
рубля 85 копеек, не сда
вая бритву в ремонт. 
Ему выписали квитан
цию.

Казалось бы, делу ко
нец? Ан нет. В редак
цию пришло письмо от 
хозяина бритвы — И. Н. 
Капленко. Он спрашива
ет: «Правильно ли по
ступили работники быт- 
комбината, взяв с меня 
такую сумму?»,

Я видела эту бритву. 
На ней до сих пор сто
ит пломба завода-изгото- 
вителя. Значит, ремонта 
как такового не было. И 
тем не менее человек за
платил деньги. За что?

Вот квитанция за но
мером 131768, выписан
ная и подписанная Алек
сандром Марфицыным. 
В ней не указан пере
чень работ, проставлены 
только номера опера
ций: 1, 3, 12, 16, 2, 6, 
9. Не многовато ли? По
чему он не ограничил
ся мелким ремонтом, 
который обошелся бы 
заказчику всего в не
сколько копеек? Притом 
замечу, что суммы 
1 рубль 60 копеек в 
квитанции нет, стои
мость головки в ней 
обозначена в 2 рубля.

Марфицын с явным 
нежеланием подает 
прейскурант. Листаю: 
«Н е в а», « К и е  в»,
«Днепр», «Харьков»...

— А  где «Спутник»?
— На «Спутник» 

прейскуранта нет.
Звоню на фабрику бы

тового обслуживания.
-— У вас есть прей

скурант на «Спутник»?
— Да, есть, — отве- / 

чает экономист по це
нам Н. А. Поваренкина.

— Часто вы таким об- i 
разом продаете запча
сти? — интересуюсь у 
заведующей А. М. Куту
зовой.

— Бывает.
А  между тем ей и 

другим работникам быт- 
комбината известно, что 
запасные детали даются 
для ремонта и продавать 
их нельзя. Это требова
ние знают и заказчики, 
но, чтобы получить 
нужную вещь, иногда 
соглашаются на любые 
условия и тем самым 
позволяют обманывать 
себя.

Никто не заставлял 
И. Н. Капленко, началь
ника БОТ цеха № 2 Но
вотрубного завода, со
глашаться на постав
ленные условия. Он сам * 
заплатил деньги, заклю
чив обоюдную и — увы! 
— неблаговидную сдел
ку. Имел ли о-н после 
этого моральное право 
жаловаться?

Руководителям фабри
ки, видимо, следует по
чаще заглядывать на 
свои предприятия.

— Когда в последний 
раз была проверка в 
быткомбинате «Эра»? —, 
спрашиваю экономиста 
Н. А. Поваренкину.

—  В апреле или в 
мае...

— Каковы, результа
ты?

— Все в порядке. Мы 
ведь в основном прове
ряем соответствие цен 
на квитанциях по прей
скуранту.

В каждом быткомби
нате есть «Правила при
ема и выдачи заказов 
на ремонт электробыто
вых машин и приборов», 
утвержденные приказом 
министра бытового об
служивания населения 
РСФСР от 29' мая 1967 
года. Эти правила долж,- 
ны вывешиваться «fe 
помещении мастерской, в 
доступном для обозре
ния месте». В бытком
бинате «Эра» их нет.

Кстати, в «Правилах» 
есть и такой пункт: «В 
случае обнаружения еа- 
вышений стоимости за
каза сумма перебора 
возмещается заказчи
ку...*.

А  правила нужно со
блюдать!

А. ШАБАЛИНА.

сти для очистки использованной воды от взвешенных 
частиц непосредственно в цехе) и закончить монтаж  
канализации промстоков; вторая —  приспособить на 
шлангах для промывки, прессов краны-пистолеты.

Один из ответственных за внедрение первого из ука
занных мероприятий, тот же главный механик В. В. 
Ионин. Срок внедрения —  сентябрь. И несмотря на то, 
что ход работ не раз обсуждался у директора завода 
Н. П. Ильиных и главного инженера В. Н. Кустова, вряд 
ли они будут выполнены: в совелитовом ещ е не при
обретены для этих установок насосы.

Причина тому раскачка, медлительность ответствен
ных рангом пониже. Механик цеха М. И. Ш пак даже не. 
ищет отговорок по поводу того, что сроки осущ еств
ления второго мероприятия давно истекли, а о кранах- 
пистолетах и речи ещ е не было.

В совелитовом большая влажность и запыленность 
воздуха, однако вопрос о разработке проекта и мон
таже дополнительных систем приточно-вытяжной вен
тиляции, по словам главного инженера, останется от
крытым до следующ его года.

Не лучше положение и во вспомогательных цехах. В 
ЗнергомВхэническом, согласно срокам, должен уже 
действовать гидропресс для запрессовки и распрессовки  
шкивов, шестерен и полумуфт. Но вместо того, чтобы 
приобрести имеющуюся в промышленности установку 
и не изобретать велосипеда, ее  стали изготовлять сво
ими силами. А встретившись с первыми трудностями, 
отложили и* долгое время. Распрессовка по-прежнему

ведется дедовским способом, с помощью кувалды, в то 
.время, как в ‘маленьком цехе каждый рабочий на счету.

Затягивается монтаж и отладка транспортера для по
грузки пиломатериалов в тарнотранспортном цехе. О т
ветственные за внедрение —  начальник цеха А. И. Го- 
реловский и заместитель директора завода С . Б. Во
робейчик.

Во втором квартале должна быть пущена система 
золоудаления в котельной завода. Основной объем ра
бот выполнен, а дело встало из-за мелочей. Мастер
В. А. Михалев пока не торопится дрвести его до конца.

Словом, девять самых важных мероприятий оргтех
плана из девятнадцати, рассчитанных на то, чтобы об
легчить ручной труд, улучшить его условия и снизить 
себестоимость продукции, остаются на заводе совели- 
товых изделий бумажными записями. Большинство из 
них, кроме тех, осуществление которых затягивается по 
вине снабженческих вышестоящих организаций, вполне 
выполнимы. В связи е этим нам хочется высказать не
сколько предложений о том, как активизировать ра
боту по выполнению мероприятий оргтехплана. Основ
ная причина срыва графика, как нам кажется, в недо
статочном контроле за ходом работ со стороны дирек
тора завода Н. П. Ильиных и главного инженера В. К. 
Кустова. Как уже говорилось, проблемы внедрения и 
случеи срыва сроков обсуждаются на совещаниях У 
директора и главного инженера. Но, чтобы повысить 
моральную ответственность инженерно-технических ра
ботников за порученное дело, неплохо бы выполение

оргтехмероприятий обсуждать на рабочих собраниях.
Бесспорно, рабочие могут высказать и немало дельных 
советов, чтобы быстрее воплотить тот или иной 
замысел.

Необходимо упрекнуть руководителей вспомогатель
ных цехов. Нередко вместо того, чтобы самим изыски
вать резервы, они стараются переложить свою «ношу» 
на плечи главного механика и энергетика.

И далее. Хорошо бы создать на заводе инициатив
ную группу по осуществлению оргтехплана иэ инже
неров, мастеров и активных рабочих-рационализаторов, 
а также для решения сложных конструктивных вопро
сов обращаться к опытным инженерным кадрам, на
пример, Новотрубного завода, Думается, это имеет 
смысл, и возможности для этого есть. Ведь директор 
Н. П. Ильиных сам в прошлом инженер-новотрубник И 
может наладить творческие связи.

Все это будет содействовать успешному выполнению 
заданий первого года пятилетки, создаст базу для ос
воения новых видов теплоизоляционных материалов,

о. ЗЛОБИН, инженер-конструктор, редактор за
водской стенгазеты «Совелит»; Г. БЕС СО Н О В, 
инженер по технике безопасности; Т. ПИ- 
Щ АЛЬНИКОВА, прессовщица, член поста на

родного контроля; ч лт„ -
А. ЯМ Щ ИКОВ, со- — ".  „ТПТГ777
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• ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ

НОВОСЕЛЫ АВТОПАРКА
В прошлом месяце парк автотранспортного 

предприятия пополнился новыми машинами, 
разно'образными по конструкции и назначению. 
Третий в текущем году автобус марки 
ЛИАЗ-677 появился на внутригородских мар
шрутах. Мощный двигатель, большая вмести
мость салона, широкие входные и выходЬые 
двери — все это облегчает труд водителя, соз
дает удобства для пассажиров. Водить автобус 
доверено коммунисту В. Г. Мирошниченко.

Таксопарк увеличился на четыре автомобиля, 
из них три «Москвича-412» и «Волга М-24». Для 
перевозки мелкосортных грузов: кондитерских 
изделий, мелкоштучных товаров и почты — на 
автопредприятии не хватало машин малой гру
зоподъемности. Два новых автомобиля марки 
«Ниса», полученных из Польской Народной 
Республики, предназначены как раз для этих 
целей.

В. ВОРОБЬЕВ, 
начальник отдела технического контроля.

УРА, «УРАЛ»!
Коллектив столовой 

«Урал», носящий звание 
коллектива имени XXIV 
съезда КПСС, первым в 
городе подхватил почин 
липецкой с т о л о в о й  
№ 28, персонал кото
рой трудится под деви
зом «Отлично пригото
вил — отлично обслу
жи».

Новые формы органи
зации труда, разнообра
зие блюд, повседневное 
внимание к запросам 
посетителей — вот ха
рактерные приметы но
вого этапа в соревнова
нии. Не случайно кол
лектив «Урала» — обла
датель переходящего 
Красного знамени обла
стного управления тор

говли и общественного 
питания.

Горожане любят сто
ловую. Здесь часто про
водятся свадьбы, отме
чаются знаменательные 
даты, организуются вы
ставки-продажи. Полто
ры тысячи гостей при
нимает «Урал» еже
дневно. О гостеприимст
ве хозяев судите сами: 
в книге отзывов десятки 
благодарных записей. 
Посетители называют 
имена самых вежливых 
и культурных работниц 
столовой: JI. С. Бушуе
вой, Р. С. Салимовой, 
В. И. Шиндиной, О. П. 
Чебыкиной и других.

Т . СЕРГЕЕВА.
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О НА знает в поселке  
каждого. Придет в 

Билимбай письмо с перепу
танным адресом или открыт
ка с неразборчивым почер
ком —  несут Нине Никола
евне. «По одной буковке 
может узнать, кому адресо
вана корреспонденция», —  
в шутку говорят о ней то
варищи.

Нина Николаевна Глад
ких работает почтальоном  
двадцать лет. М ожет быть, 
для заводских рабочих та
кой стаж и вполне обычное 
явление, а у работников по
чты —  это редкость. Попро
сите любого начальника от
деления связи назвать со 
трудников с 10— 15-летним 
стажем, он перечислит одну- 
две фамилии, не больше. И 
с сожалением заметит: мол, 
ничего не поделаешь, боль
шая текучесть кадров.

Действительно, объем ра
боты у почтальона большой, 
да и погода не всегда ба
лует. Приходится обходить 
свой участок в дождь, в хо
лод. Новички часто не вы
держивают испытания, ме
сяца через два-три увольня
ются. И уговоры не дер
жат: зарплата здесь неболь- 
шая, привилегий никаких, 
порой даж е в выходной 
приходится разносить почту 
—  не хватает людей.

В Билимбаевском отделе
нии связи семь почтальо
нов. Нужно учесть, что в 
это же число входят брига-

.... ______  '   ....■ ■ ■ ■ 1 1 1 П 1 1 Е 1 1 1 1 Н П 1
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дир —  он обычно подменя
ет кого-либо в случае бо
лезни, в отпускные и выход
ные дни, и новички, первое 
время обслуживающие так 
н азы в аемы й « под рост ков ы й » 
участок. Поэтому можно 
считать, что основную на-

сит около 900 газет, десятки 
журналов, а ещ е письма и 
деньги, с которыми много 
хлопот. Бывает, нет адреса
та дома, надо заходить еще 
раз. Часто приходится за
держиваться после смены, 
тяжелее с каждым годом

* Человек и его профессия

ТЕЛЕГРАММА
ПОЧТАЛЬОНУ

грузку несут пятеро, и ср е
ди них —  Н. Н. Гладких. Ее  
фотография висит в почто
вом отделении на стене, ря
дом с вымпелом «Ударник 
коммунистического труда».

—  Наш лучший почтальон, 
—  говорит о ней Екатерина 
Федоровна Погудина, по
мощник начальника отделе
ния. —  Много лет вместе 
работаем, сколько людей за 
это время сменилось, а она 
по-прежнему верна проф ес
сии, коллективу. Всегда во
время доставит корреспон
денцию, не было случая, 
чтобы на нее жаловались...

У почтальона Гладких пя
тый участок. По количеству 
жителей он самый большой: 
построено много новых мно
гоэтажных домов. Ежеднев
но Нина Николаевна разно-

становится сумка. Нина Ни
колаевна вспоминает, как 
быстро «расправлялась» с 
корреспонденцией в 23 го
да, когда только что пришла 
в отделение.

—  Тогда, —  улыбаясь рас
сказывает она, —  техничка 
Валя подвозила нам все на
ше хозяйство на- санях. —  
А сейчас м еста на санках не 
хватило бы и для половины 
того, что каждый из нас 
разносит.

Я встретилась с Гладких в 
ее доме. Приглашая войти, 
она предупредила: «Не пу
гайтесь, собираемся бе
лить...». Мы разговарием, а 
в комнату заглядывают то 
мать, то брат: чувствуется, 
что им нужна ее помощь. 
Тороплюсь уходить. Нина 
Николаевна бережно протя

гивает мне аккуратно сло
женный сверток и красную  
коробочку. Это почетные 
грамоты, которые, судя по 
количеству, она получает 
каждый год, и награды: зна
чок ударника коммунистиче
ского труда, Юбилейная ле
нинская медаль и орден 
Трудового Красного Знам е
ни. В орденской книжке ле
жит телеграмма. Видно, что 
она пришла н е  так давно и 
очень дорога почтальону. 
Да, не так уж часты теле
граммы с таким содержани
ем: «Горячо поздравляем с 
правительственной награ
дой... Начальник управления 
связи А. Непомнящий, пред
седатель обкома профсоюза  
А, Сумарокова». Телеграмма 
была неожиданной, и вру
чили ее та« торжественно, 
что Нина Николаевна расте
рялась, не знала, что ска
зать. Этот рабочий день за
помнился ей каким-то осо
бенно солнечным, и сумка  
казалась намного легче.

Н. Н. Гладких в будни не 
носит орден. Но есть у этой 
худенькой, невысокого ро
ста женщины ещ е награда: 
любовь и признание людей. 
С ней уважительно здорог 
юте я все: от мала до вел 
ка, и ребятишки, увидев ее  
издали, извещают родных и 
соседей: «Почтальон тетя
Нина идет...».

Да, она знает в поселке 
каждого, и поселок ее зна
ет: знает и любит.

Т. ВАЛЕК.
------------------------------------------ --------- ---

маялись с тяжелым лукош
ком, во всех столовых Би- 
лимбая, Битимки и Ново- 
уткинска, в деревнях Паль
ники, Коновало, Крылосо- 
во, в Мариинске открыты 
приемные пункты.

Завидной фантазией про- далековато,
главное, не

Ш л п т т  Д Е Л О В Ы Е  Л Ю Д И
Предприимчивости ди

ректора заготконторы рай
потребсоюза Анатолия Ива
новича Рагулина можно 
позавидовать. Не успел на
чаться сезон сбора грибов, 
чак по городу и весям раз

неслась печатно и изустно 
призывная молва: сдавайте 
государству дары леса — 
белые и грузди, опята и 
маслята, рыжики и волнуш
ки. По сходной цене.

А  чтобы грибники не

диктована столь пестрая и 
загадочная география: Ма- 
риинск, Пальники... При 
упоминании их жи
тель Соцгорода с завистью 
вздыхает: везет же людям. 
Приемный пункт под бо

ком. А в городской черте 
ничего подобного днем с 
огнем не сыщешь. Возвра
щаются горожане из леса, 
многие хотели бы поделить
ся излишками с заготконто
рой, да в Мариинск ехать 

накладно, а, 
всем известно, 

где сей населенный пункт 
имеет быть. Разве что от
правиться к Анатолию Ива
новичу и, если уж не сдать 
маслята с опятами, то хо 
тя бы спросить: когда все- 
таки в Соцгороде откроется 
приемный пункт. Грибы 
— товар сезонный...

Е. ВОРОБЬЕВ.

СП О РТ

ПОЕДИНКИ В ОСЕННЮЮ ПОРУ
Каждое воскресенье один 

1*з спортзалов городе напол
няется звоном баскетболь
ных мячей. Такова система  
осеннего городского  пер- 
Еэнства: очередной тур —  
t-a новой площадке.

Главные фавориты нынеш
него турнира, спортсмены  
спортклуба «Уральский
трубник» и хромпикового  
завода, встретились в пер- 
в эм ж е туре. Встреча прош
ла остро, интересно и за

кончилась победой ново- 
трубников —  64:58. У  побе
дителей лучшим был Л. Ба
ранов, принесший команде 
тридцать шесть очков. У  
хромпиковцев самым мет
ким оказался В. Кукаркин, 
на его счету сорок очков.

Во встрече женских 
команд успех такж е сопут
ствовал представительницам  
спортклуба —  41:35. У  муж
чин в первый день соревно
ваний состоялся ещ е один

матч: старотрубники взяли 
верх над баскетболистами  
завода «Искра».

Команды треста Уралтяж 
трубстрой и Старотрубного  
завода открыли второй тур. 
Победа досталась трубни
кам. Они были более быст
ры и точны в розыгрыш е  
мяча, аккуратны в заверш е
нии атак. Хромпиковцы со 
счетом » 73:32 переиграли  
огнеупорщ иков. И вновь ре
зультативно сыграл В. Ку

каркин —  тридцать четыре 
очка. Новотрубники были 
сильнее во встрече с коман
дой Д С О  «Спартак», а ново- 
уткинцы победили спорт
сменов рудоуправления. В 
женском турнире состоялся  
только один матч: девушки  
динасового завода уступили 
своим соперницам с хром- 
ликового завода.

С . ПАГНУЕВ, 
нештатный 

корреспондент.

Нарядные, е белорусской национальной вышивкой женские 
платья и блузы , детские льняные костю мы , оригинальные с у 
вениры — такова  продукция М огилевской фабрики худож ест
венных изделий.

Коллектив предприятия постоянно обновляет ассортимеит, 
увеличивает вы пуск товаров. В этом  году  в различные гор од* 
страны  отправлено сверхплановой продукции бол ее чем на 
100 ты сяч рублей.

На сним ке: юные жители М огилева дем он стрирую т новин- 
ки одеж ды .

Ф ото Н. Ж Е Л УД О ВИ Ч А .
Ф отохроника ТАСС.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД*. Цветной широкоформат
ный фильм «Оливер*. (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 6, 
9 рас. веч.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Мужское лето*. Сеансы: 9, 11, 1, 3, б, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Широкоэкранный фильм 
«Слуги дьявола». Сеансы: 7, 9 час. веч.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Большая 
прогулка». (2 серии). Сеансы: 6-20, 8 час. веч.

С  21 П О  26 СЕНТЯБРЯ В ПОМ ЕЩ ЕНИ И  С В ЕР Д 
Л О В С К О ГО  ГО СЦ И РКА ГАСТРОЛИ П ЕРВО УРА Л Ь
С К О ГО  М О Л О Д ЕЖ Н О ГО  ЦИРКА Д ВО РЦ А КУЛ Ь
ТУРЫ Н О ВО ТРУБН О ГО  ЗА В О Д А . Р А З Н О О Б Р А З 
НАЯ Ц ИРКОВАЯ П РО ГРАМ М А В 2-х О ТД ЕЛ Е
НИЯХ.

Начало представлений в 19 часов 30 минут. 
Суббота —  15 и 19-30, воскресенье —  11-30, 15 и 
19 час. 30 мин.

Билеты можно приобрести в кассе Дворца  
культуры с  13 по 19 сентября.

В Н И М А Н И Ю  ПОКУПАТЕЛЕЙ !

С 14 по 21 сентября в магазине J6 24 «Р а д и оф ото 
товар ы » (колхозны й ры нок) проводится неделя продажи 
телевизоров. Телевизоры , купленные в этот период, 
доставляю тся м агазином  на дом  покупателя бесплатно.

Трест стол овы х приглаш ает девуш ек, имею щ их обра 
зование 8— 10 классов , не м олож е 18 лет для обучения 
на кассира, кассира-контролера для работы  в столовы х. 

*  *  *
П родолж ается  прием девуш ек и юнош ей в школу- 

стол овую  для обучен ия на повара с  образованием  
8—10 классов.

*  *  *
П РИ ГЛАШ АЮ ТСЯ 

для работы  в столовы е 
кассиры , буф етчицы , повара, сборщ ики п осуды , п осуд 
ницы, кухонные работницы , обвальщ ики м яса в мясной 
пех, киоскеры.

П ЕРВО УРА Л ЬСКО Й  Ш ВЕЙНОЙ Ф АБРИКЕ  
на постоянную работу  
СРО Ч Н О  ТРЕБУЮ ТСЯ  

старший инженер-энергетик, старший инженер- 
электрик, бригадир механиков для швейного цеха 
п. Билимбай, механики по швейным машинам, 
электрик, кочегар, технички. Для швейных цехов  
в пос. Динас, пос. Билимбай и в г. Первоуральске  
—  швеи-мотористки, ученики швей-мотористок.

За справкам и по трудоустрой ству  обращ аться  к уполномо
ченному в горисполкоме, комната 11, тел . 2-35-11 по понедель
никам с  9 д о  1В час., по четвергам с  9 д о  13 час.______________

Завод сантехизделий производит набор в ГПТУ 
№  67 в г. Березовский Свердловской области  
для обучения профессиям СЛ ЕСА РЯ-И Н СТРУМ ЕН 
ТАЛ ЬЩ И КА, ЭЛ ЕКТРО СВА РЩ И КА .

После окончания ГПТУ рабочие этих проф ес
сий будут работать ка заводе. Заявления и д р у
гие документы подавать в отдел кадров завода.

Вы носим сердечную  бл агодарн ость коллективу п р о
тяж ки см ены  « В »  цеха № 3 Н ТЗ, всем  друзьям  и зна
ком ы м , разделившим с  нами больш ое горе и приняв
шим участи е в похоронах л ю би м ого м уж а, отц а  и д е 
душ ки Аминева Ивана Ивановича.

Ж еиа, дети и внучки покойного.

у  t/м ига XJ/tO
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